

みなさんこんにちは(^~)/

9月中旬ごろまで最高気温が30℃の日もあり、「秋」が短くなってきているなあ~と感じている方も多いのかなと思います。

「秋」の期間の定義があるのかなと思い、調べてみたところ、気象学では9月~11月、二十四節気に基づく節切りでは立秋(今年は8/8)から立冬(11/8)の前日までなど、様々な定義がありました。

秋と言えば、食欲の秋、芸術の秋、読書の秋、スポーツの秋、行楽の秋など、色々出てきますね。あなたが思い浮かぶ「秋」は、どんな秋ですか？



JICA[ジャイカ]青年研修がでんき宇奈月を視察

9月15日(金)午後、JICA(独立行政法人国際協力機構)の青年研修「再生可能エネルギーD」の皆さんが、でんき宇奈月を視察されました。

JICAの青年研修事業は、開発途上国の青年層を対象に、将来の国づくりを担う人材の育成に協力する事業です。9月11日~20日の日程で、フィジー、ケニア、ジャマイカ、ソロモン、メキシコ、モーリシャスから9名の若手行政官らが富山県内の再生可能エネルギー施設を訪問し、専門家からの説明・意見交換が行われたそうです。

大橋代表理事から再生可能エネルギーを活用したまちづくりについて説明したあと、低速電気バスEMUの試乗や温泉熱を利用したロードヒーティングを視察してもらいました。

母国の社会インフラ整備の参考になれば嬉しい限りです。



裏面もあります、見てくださいね♥

わたしたちの暮らしと地球温暖化 その77



2022年12月から2023年3月にかけて、この場で紹介した「脱炭素につながる新しい豊かな暮らしを創る国民運動」(右図)、覚えていらっしゃいますか？

2050年カーボンニュートラル及び2030年度削減目標の実現に向けて、国民・消費者の行動変容、ライフスタイル変革を強力に後押しするための運動です。

この国民運動の愛称が、「デコ活」に決定しました。ロゴマークは、一人一人の日常の取組が地球を変える大きなうねりになる「バタフライエフェクト」をイメージし、シンプルな蝶のデザインになっています。

国民に広く公募し(8,200件の応募)、愛称公募選定会議(7/13開催)で、二酸化炭素(CO2)を減らす(DE) 脱炭素(Decarbonization)と、環境に良いエコ



デコ活

くらしの中のエコろがけ

デコ活アクション まずはここから！

- デ** 電気も省エネ 断熱住宅
- コ** こだわる楽しさ エコグッズ
- カ** 感謝の心 食べ残しゼロ
- ツ** つながるオフィス テレワーク

(Eco)を含む”デコ”と活動・生活を組み合わせた言葉です。

デコ活アクション“まずはここから！”として、左図の4つがあげられています。

個々の詳しい内容や国・自治体のサポート情報の一覧表などがデコ活サイトには、記載されています。また、デコ活宣言や脱炭素



につながる新しい豊かな暮らしを創る製品・サービスの情報なども掲載されています。左のQRコードから、デコ活サイトをご覧ください。一人一人が行動していきましょう。

出展) <https://ondankataisaku.env.go.jp/decokatsu/>

(富山県デコ活推進員[地球温暖化防止活動推進員]:美香)



発行／一般社団法人でんき宇奈月
 編集／一般社団法人でんき宇奈月 町野、水野
 〒938-0282 黒部市宇奈月温泉633-1 大高建設(株)内 TEL 0765-62-1106
<https://www.denki-unazuki.net/>

ご意見ご感想お待ちしております！